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Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
25/01/2024 19:30h – EVC  

 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: Guy Juwet, Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Paul Lagae, Johan Van Riet 
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Dominique Reterre, Pascal Schmets, Denis Van Bever 
o Commissies/commissions: Michel Loppe, Arturo di Giacomo, Leo Bergmans 

 
Uitgenodigd/invité: 
o Dries Koekelkoren (Belgium BEACH) 
 

COMMISSIES 
 

1. BEACH 
 
Dries presenteert zijn visie 2024 aan de hand van 
een powerpoint die later naar de deelnemers zal 
gemaild worden.   De groei van het BEACH volley 
wordt gestuurd via een ‘data driven approach’ . 
 
De federale BEACH tornooien vervolledigen een 
logische piramidestructuur: 

• Elite (FIVB) 

• Challenges (FIVB) 

• Futures (FIVB) 

• Belgisch Kampioenschap (VB) 

• Grand Slams (VB) 

• Opens (VB) 

• VV & FVWB tornooien 

• Recreatieve BEACH (nog te ontwikkelen) 

• Clubcompetities (initiatief CEV, lokaal uit te 
werken) 

 
De ‘Grand Slams ‘(streefdoel 3 à 5 per jaar) zijn de 
catalysator van de groei.  Aan de organisatoren 
van deze a priori 3-daagse tornooien wordt 
voorgesteld om ze in te bedden in een 
weekvullend en wervend animatieprogramma.  
 
Communicatie is van groot belang, en een 
eenduidig verhaal zal helpen om van Belgium 
Beach een groot merk te maken. Dries denkt aan 
een opname van een luik BEACH in de VOLLEY 
PROMS, zelfs in acht nemend dat de timing 
moeilijk zit (de ‘klassieke’ PROMS hebben plaats 
op het einde van het indoorseizoen en dus voor de 
start van het BEACH-seizoen). 
 
Tot slot wordt de voorlopige kalender 
gepresenteerd (nog niet definitief en dus niet voor 
publicatie).   Er is goede hoop dat de stad en club 
van Charleroi een tornooi organiseert.  
 
Eén der belangrijkste werkpunten volgens Dries is 
het uitwerken van een éénduidige consistente 
herkenbare branding. 
 

COMMISSIONS 
 
1. BEACH 

 
Dries présente sa vision 2024 à l'aide d'un 
powerpoint qui sera envoyé aux participants par 
la suite.   La croissance du volley-ball BEACH 
s'appuiera sur une ‘data driven approach’. 
 
Les tournois BEACH de niveau fédéral 
complètent une structure pyramidale logique : 
- Elite (FIVB) 
- Challenges (FIVB) 
- Futures (FIVB) 
- Championnat de Belgique (VB) 
- Grands Chelems (VB) 
- Opens (VB) 
- Tournois VV & FVWB 
- BEACH récréatif (à développer) 
- Compétitions de clubs (initiative CEV, à 

développer en Belgique) 
 
Les "Grands Chelems" (3 à 5 par an) sont le 
catalyseur de la croissance.  Il est proposé aux 
organisateurs de ces tournois, qui durent à priori 
trois jours, de les intégrer dans un programme de 
divertissement enthousiasmant qui remplit toute 
une semaine.  
 
La communication est essentielle et un langage 
unifié contribuera à faire de Belgium Beach une 
grande marque. Dries envisage d'inclure une 
section BEACH dans les VOLLEY PROMS, 
même si le timing est difficile (les PROMS 
'classiques' ont lieu à la fin de la saison indoor et 
donc avant le début de la saison BEACH). 
 
Enfin, le calendrier provisoire est présenté (il 
n'est pas encore définitif et ne peut donc pas 
être publié).   Il y a de grands espoirs que la 
ville et le club de Charleroi organisent un 
tournoi.  

 
Selon Dries, l'un des principaux points de travail 
est l'élaboration d'une marque unifiée, cohérente 
et reconnaissable. 
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De raad van bestuur feliciteert Dries met het 
reeds geleverde werk en de vele positieve 
evoluties tijdens de laatste 2 jaren om het 
beachvolleybal (een groeiende sporttak binnen 
het volleybal) nog meer op de kaart te brengen. 
Arturo duidt op het belang van de Leuvense 
‘Futures’ voor de internationale uitstraling van 
Belgium Beach. Zo organiseerde NSC vorig jaar 
in de rand van dat event een CEV-referee 
training. 
 
Michel informeerde zich naar het bestaan van een 
lastenboek voor de organisatie van Belgium Beach 
tornooien.  

 
2. MNC 
 

2.1  De MNC-vergadering van dinsdag 23/01 
finaliseerde het lastenboek voor de organisatie 
van de finales van de interfederale beker, in lijn 
met de beslissingen van de RvB 21/12. De 
offerte-aanvragen zijn nu uitgestuurd. De selectie 
van de organisator volgt in februari 2024. 
Organisatie in handen van Volley Vlaanderen. 

2.2 Denis merkt op dat de publicatie van het correcte 
schema ‘stijgen/dalen’ door een foutieve 
handeling op het secretariaat niet correct is 
verlopen. Intussen ontving Michel een vraag om 
duiding van een club. Het competitiereglement 
zoals vastgelegd op de RvB van 20/04/2023 blijft 
integraal en onverminderd van kracht. De RvB 
noteert echter dat het scenario met drie dalers 
erg onwaarschijnlijk is vermits LVL Genk zich niet 
zal inschrijven in N1 en er naar verluidt geen 
overnemer is van het stamnummer. 
 

2.3 Michel presenteert de resultaten van een 
vruchtbare meeting tussen de MNC en de liga’s 
op 09 januari. De raad feliciteert hem voor het 
al ver uitgewerkte annorama 2024-’25 (met een 
akkoord van beide liga’s), met een supercup in 
het WE 14-15 september 2024 en de finales 
van de nationale- en interfederale beker 
gezamenlijk in het WE 1-2 maart 2025.  De 
kalenders van CEV & FIVB voor volgend 
seizoen zijn nog niet gekend. 

2.4 Vragen van de liga’s m.b.t. de functie van 
wedstrijdcommissaris, de videoref en de 
puntentelling zullen aan bod komen op hun 
vergadering met Arturo op 30/01. Dit is echter 
geen materie van de NSC maar wel van de raad 
van bestuur. 

2.5 De raad van bestuur neemt akte van het feit dat 
door de verschillende vakantieregelingen in 
Vlaanderen en Wallonië het onvermijdelijk is dat 
sommige wedstrijden in vakantieperiodes vallen, 
en ook dat de finales voor de jeugd erg laat 
vallen.  

2.6 De NAT3-reservematchen op vrijdag blijven 
moeilijk voor sommige clubs. Gezien echter de 
lage frequentie van gemiste reservematchen 
(forfaits) blijft het reglement zoals het is.  

Le conseil d'administration félicite Dries pour le 
travail déjà accompli et les nombreuses évolutions 
positives au cours des deux dernières années pour 
mettre le beach-volley (un sport en pleine 
croissance au sein du volleyball) d’avantage sur la 
carte. Arturo souligne l'importance des 'Futures' de 
Louvain pour l'image internationale de Belgium 
Beach. L'année dernière, par exemple, la CNA a 
pu organiser, en marge de cet événement, une 
session de formation d'arbitres CEV. 
 
Michel s'enquiert de l'existence d'un cahier des 
charges pour l'organisation des tournois de 
Belgium Beach. 

 
2.  MNC 
  
2.1 La réunion de la MNC du mardi 23/01 a finalisé le 

cahier des charges pour l'organisation des finales 
de la coupe interfédérale, conformément aux 
décisions du CA 21/12. Les appels d'offres ont 
été lancés. La sélection de l'organisateur suivra 
en février 2024. L'organisation est confiée à 
Volley Vlaanderen. 

2.2 Denis fait remarquer que la publication du 
schéma correct des montées/descentes ne s'est 
pas déroulée correctement en raison d'une erreur 
du secrétariat. Entre-temps, Michel a reçu une 
demande de clarification de la part d'un club. Les 
règles de compétition telles qu'elles ont été 
définies lors du CA du 20/04/2023 restent 
pleinement et indéfiniment en vigueur. Le CA 
note néanmoins que le scénario avec trois 
descendants est très improbable car LVL Genk 
ne se réinscrirait pas en N1 et qu'il semblerait 
que personne ne reprendrait le matricule. 

2.3 Michel présente les résultats de la réunion 
fructueuse entre la MNC et les ligues le 09 
janvier. Le conseil le félicite pour l'annorama 
2024-'25 déjà bien développé (avec un accord 
des deux ligues), avec une Super Coupe au WE 
14-15 septembre 2024 et les finales de la Coupe 
Nationale et la Coupe Interfédérale 
conjointement au WE 1-2 mars 2025.  Les 
calendriers de la CEV et de la FIVB pour la 
saison prochaine ne sont pas encore connus. 

2.4 Les questions des ligues concernant la fonction 
de commissaire de match, de videoref et de 
scoring seront abordées lors de leur réunion 
avec Arturo le 30/01. Il ne s'agit toutefois pas 
d'une question relevant de la CNA mais du 
conseil d'administration. 

2.5 Le conseil d'administration note qu'en raison des 
différents régimes de vacances en Flandre et en 
Wallonie, il est inévitable que certains matches 
tombent pendant les périodes de vacances, et 
aussi que les finales des jeunes tombent très 
tard.  

2.6 Les matches de réserve NAT3 du vendredi 
restent difficiles pour certains clubs. Toutefois, 
compte tenu de la faible fréquence des matches 
de réserve manqués (forfaits), le règlement 
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Alternatief zou zijn om via het reglement te 
voorzien dat wedstrijden met voorwedstrijden 
(Nat3) niet op weekdagen ( maandag tot en met 
vrijdag) mogen gespeeld worden. 

2.7 Michel en Dominique hebben vragen bij de 
zinsnede in juridische besluiten:” … wordt een 
schorsing opgelegd voor alle functies, met 
uitzondering van voorzitter, secretaris en officieel 
aangeduide scheidsrechter, voor (n) 
competitieweekends “ : 

• ‘alle functies dient zeer ruim 
geïnterpreteerd te worden’.  Er zijn maw 
geen uitzonderingen, en ook scouters 
vallen onder deze term. 

• de term ‘(n) competitieweekends’  wordt 
vanaf dit jaar vervangen door explicietere 
‘van…tot’ (NB : dit is het antwoord van 
Joris Verstraeten bij navraag op 26/01). 
De schorsing blijft gelden voor alle 
geplande wedstrijden in het annorama in 
die periode, ook al worden die verplaatst 
naar een moment buiten de aangeduide 
schorsingsperiode. 

2.8. Op vraag van Paul bespreekt de raad de 
destijds afgesproken evaluatie van de 
competitiehervorming. De MNC zal een 
vragenlijst uitwerken die naar de nationaal 
spelende clubs kan uitgestuurd worden. De 
vragen mogen noch te open, noch te gesloten 
zijn om de debatten niet te oriënteren. Het 
ontwerp van de vragenlijst zal aan de volgende 
RvB worden voorgelegd.  

2.09 Michel zoekt de tekst van het convenant VB-
LIGH.  Guy heeft dat en stuurt dit door. 

2.10 Michel vraagt nogmaals bij VV naar het contract 
achter VolleySpike. Paul en Johan melden dat dit 
nog niet gevonden werd. 

 
3. NSC 

 
3.1.  Arturo duidt het verslag van de NSC meeting 

van 23/01.  Het challenge-systeem wordt 80% 
positief geëvalueerd. De clubs besparen geld, en 
de SRs ervaren minder stress. Enige nadeel is 
dat de lijnrechters minder frequent officiëren en 
dus minder ervaring opbouwen. Met uitzondering 
van Caruur Gent – dat te weinig technische 
ondersteuning ondervindt – is het ontvangst bij 
de clubs zeer positief. Ook de problematiek bij 
Aalst Lindemans blijft aanhouden mbt het gebruik 
van de videochallenge ( met erg lange tijden dat 
wedstrijd stil ligt). 

3.2.  De raad bleef lang in het ongewisse over de 
LOTTO-polo’s van de SRs. Johan bekomt tijdens 
de vergadering bevestiging van Stijn (AD a.i. VV) 
dat de levering (van 1000 polo’s?) onderweg zou 
zijn. Arturo betreurt dat de bestelling en levering 
meerdere maanden aansleept en geeft aan de 
coördinatie hiervan te willen stoppen. 
 

3.3.  Arturo dankt de provincies omdat zijn met 
succes gevolg gaven aan de VB-

restera tel quel.  Une alternative pourrait être de 
prévoir dans le règlement que les matches de 
réserve (Nat3) ne peuvent pas être joués en 
semaine (du lundi au vendredi). 

2.7 Michel et Dominique s'interrogent sur la phrase 
qui figure dans les décisions juridiques : " ... une 
suspension est imposée à toutes les fonctions, à 
l'exception du président, du secrétaire et 
d'arbitre officiellement désigné, pour (n) week-
ends de compétition effective " : 

• il faut interpréter "toutes les fonctions" de 
manière très large.  En d'autres termes, il n'y 
a pas d'exception, et les scouters sont 
également concernés par ce terme. 

• La formulation "(n) week-ends de compétition 
effective" sera remplacée à partir de cette 
année par la formule plus explicite "de...à" 
(NB: c'est la réponse de Joris Verstraeten à la 
question du secrétariat VB le 26/01). La 
suspension continuera à s'appliquer à tous les 
matches prévus dans l'annorama au cours de 
cette période, même s'ils sont déplacés en 
dehors de la période de suspension indiquée. 

2.8 À la demande de Paul, le Conseil discute de 
l'évaluation de la réforme de la compétition 
nationale, convenue à l'époque. La MNC 
élaborera un questionnaire qui pourra être 
envoyé aux clubs jouant au niveau national. Les 
questions ne doivent être ni trop ouvertes ni trop 
fermées afin de ne pas orienter les débats. Le 
projet de questionnaire sera soumis au prochain 
CA. 

2.9 Michel recherche le texte de la convention VB-
LIGH.  Guy lui transmettra ce texte. 

2.10 Michel demande à nouveau à VV ce qu'il en 
est du contrat qui sous-tend VolleySpike. Paul et 
Johan signalent qu'il n'a pas encore été trouvé. 

 
3. CNA 
 
3.1.  Arturo fait référence au rapport de la réunion 

CNA du 23/01.  Le système de challenge est 
évalué positivement à 80%. Les clubs 
économisent de l'argent et les arbitres sont moins 
stressés. Le seul inconvénient est que les juges 
de ligne officient moins souvent et acquièrent 
donc moins d'expérience. A l'exception de Caruur 
Gent, qui souffre d'un manque de soutien 
technique, l'accueil des clubs est très positif. Le 
problème de Lindemans Aalst persiste en ce qui 
concerne l'utilisation du challenge vidéo (avec 
des temps d'arrêt très longs). 

3.2. Le conseil est resté longtemps dans l'incertitude 
concernant les polos LOTTO des arbitres. 
Pendant la réunion, Johan obtient finalement la 
confirmation de Stijn (DG a.i. VV) que la livraison 
(de 1000 polos ?) serait en route. Arturo regrette 
que la commande et la livraison traînent depuis 
plusieurs mois et il exprime son souhait de ne 
plus coordonner ces achats. 

3.3.  Arturo remercie les provinces d'avoir 
suivi avec succès la campagne de 



 

4 
 

promotiecampagne om jonge SRs aan te 
trekken.  

3.4. Om de doorstroming naar het nationale niveau te 
vergemakkelijken introduceert de NSC nu een 
niveau C2. Het zijn de vleugels die examens 
organiseren die toegang geven tot dat niveau. C2 
SRs mogen officiëren in NAT2 & NAT3. 
Overgang naar C1 gebeurt via een door VB 
georganiseerd examen. 

3.5. De raad geeft mandaat aan Arturo om binnen zijn 
werkterrein te vergaderen met de beide liga’s (zie 
ook punt 2.4.). Arturo zal ook terugkoppelen naar 
de raad van bestuur omdat ook vanuit het 
bestuursorgaan een overleg met de liga Heren 
gepland werd. 

3.6. Wim Cambré werd reeds 4 keer genomineerd 
voor Nations League wedstrijden.  Arturo hoopt 
dat dit de voorbode is van een nominatie op de 
Olympische spelen 2024 (beslissing op een 
FIVB-meeting 31/01). 

3.7. Arturo informeert de raad dat VB weldra een 
vraag om kandidaatstelling zal ontvangen voor 
de organisatie van Nations League events. 
 

4. LIGD 
 

4.1. De formule van de Play-Offs werd vastgelegd op 
een LIGD-meeting op 10/01. Om het aantal 
wedstrijden te beperken wordt de ‘qualifier 2’ 
ronde afgewerkt met een enkele Round Robin in 
plaats van een dubbele.  Elk team speelt dus 2 x 
thuis, 2*- x uit en is 1 keer bye. De formule houdt 
rekening met de convocatie door TOPVOLLEY 
van de U20 selectie.  

4.2. Volley Belgium beschikt voor komend seizoen 
over slechts 4 Europese tickets. Een rechtstreeks 
gevolg omwille van een forfait vanwege LVL 
Genk in een vorig competitieseizoen. 

4.3. Leo stuurt weldra een ‘welkom’ brief aan de 
teams van NAT1D. De raad vraagt uitdrukkelijk 
om zijn informatiebrief naar alle NAT1-teams te 
sturen (ipv enkel de 5 best geklasseerde na de 
heenronde).  

 

RAAD VAN BESTUUR 
 
1. Financiën 

 
1.1.   VB stevent af op een verlies van 40.000 EUR, 

voornamelijk door de onvoorziene hoge kost van 
de Hypercube studie en de honoraria in het 
dossier VB-Guibertin. Guy ging in overleg op 24/1 
met onze advocaat om de onkostennota in de zaak 
Guibertin te bespreken. De verzekeringspolis van 
VB dient zo nodig uitgebreid te worden met een 
luik juridische bijstand.  
 

1.2. In het dossier VB-Roeselare beslist de raad: 
A. Om akkoord te gaan met de dading met 

Knack  Roeselare, te betalen over 2 jaar. 
B. Om de last te mutualiseren tussen de 

federaties. 

promotion du VB pour attirer les 
jeunes arbitres.  

3.4. Pour faciliter la progression vers le niveau 
national, la CNA introduit maintenant un niveau 
C2. Ce sont les ailes qui organisent les 
examens qui donnent accès à ce niveau. Les 
arbitres C2 sont autorisés à officier dans les 
NAT2 et NAT3. Le passage au niveau C1 se 
fait par le biais d'un examen organisé par VB. 

3.5. Le CA mandate Arturo pour rencontrer les deux 
ligues dans son domaine de travail (voir 
également le point 2.4.). Arturo fera rapidement 
part de ses observations au CA étant donné 
qu'une consultation de l'organe directeur avec 
la ligue hommes est également prévue. 

3.6. Wim Cambré est nommé 4 fois pour des matches 
de la Ligue des Nations.  Arturo espère que c'est 
le précurseur d'une nomination aux Jeux 
Olympiques de 2024 (la décision sera prise lors 
d'une réunion de la FIVB le 31/01). 

3.7. Arturo informe le conseil que VB recevra bientôt 
un appel à candidatures pour l’organisation des 
événements de la Ligue des Nations. 

 
4. LIGD 
 
4.1. La formule des Play-Offs a été finalisée lors 

d'une réunion de la LIGD le 10/01. Afin de limiter 
le nombre de matches, le tour "qualifier 2" 
consiste d’un round robin simple au lieu d'un 
double.  Chaque équipe joue donc 2 x à domicile, 
2 x à l'extérieur et bénéficie d'un bye. La formule 
tient compte de la convocation par TOPVOLLEY 
de la sélection U20.  

4.2. VB ne dispose pour la saison prochaine que de 
4 tickets européens. C'est la conséquence 
directe d'un forfait de LVL Genk lors d'une 
saison de compétition CEV précédente. 

4.3. Leo enverra bientôt une lettre de bienvenue aux 
équipes NAT1D. Le Conseil demande 
explicitement que cette lettre d'information soit 
envoyée à toutes les équipes NAT1 (au lieu des 
5 meilleures équipes à l'issue de la phase aller). 

 

CONSEIL D'ADMINISTRATION 
 
1. Les finances 

 
1.1.  La VB se dirige vers une perte de 40 000 euros, 

principalement en raison du coût élevé et 
imprévu de l'étude Hypercube et des frais dans 
l'affaire VB-Guibertin. Guy a rencontré notre 
avocat le 24/1 pour discuter de la facture des 
frais dans l'affaire Guibertin. Si nécessaire, un 
volet protection juridique devrait s’ajouter à la 
police d’assurance de VB. 

 
1.2. Dans le dossier VB-Roeselare, le CA décide : 

A. D'accepter le règlement avec Knack 
Roeselare, à payer sur 2 ; et  

B.   De mutualiser la charge entre les 
fédérations. 
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1.3 Guy legt nogmaals uit wat genegotieerd kon 
worden met CEV inzake regeling van de 
achterstallige betalingen van Volley Vlaanderen 
voor organisatie EK 2023.  
Naast een achterstand op de betaling van de schijf 
die betaald moest worden tegen 1/11/2023 (ten 
laatste te voldoen tegen 1/2/2024!) dient ook nog 
een laatste schijf betaald te worden tegen 
1/3/2024. Volley Vlaanderen hoopt al deze 
beloftes te respecteren, doch heeft onze 
geldschieters/debiteurs niet in de hand.  

 
2. VARIA 

 
2.1. Naar aanleiding van een conflict tussen een 

sportfotograaf en een club wordt nagegaan hoe de 
accreditatie van fotografen verloopt. Een 
sneuveltekst hierover wordt volgende maand 
besproken. 
 

2.2. Op de cup finals zullen ministers en andere VIPs 
uit Vlaanderen en Wallonië aanwezig zijn. Stijn 
werkt aan het protocol. De raad van bestuur dringt 
aan op een correcte en evenwaardige behandeling 
van de beide taalgroepen en hun 
vertegenwoordiging. 

 
2.3. De Raad van Bestuur neemt kennis van het 

vernieuwde Volley Vlaanderen (beslissing 
genomen op 24/11/2023 via de AV), met nieuwe 
statuten, een nieuwe AV en RvB.  

 
2.4. Een meeting VB-LIGH wordt gepland. Omdat de 

voorziene datum van 1 februari niet kan voor VV 
zal Guy een andere datum zoeken. Een van de te 
bespreken onderwerpen is de Hypercube studie. 

 
2.5. Guy meldt dat vanuit de Hypercube-samenwerking 

een mogelijkheid bestaat om een Final4-achtige 
formule te organiseren in de kerstperiode voor 
telkens 2 heren en 2 damesteams uit zowel België 
als Nederland. Hiervoor werd een promotor bereid 
gevonden om de financiële kant te borgen 
gedurende drie jaar. 

 
2.6. Het verslag van de commissie ‘nationale dossiers’ 

bevat interessante info over de CEV-verkiezingen 
dit jaar. Volley Belgium blijft best goed 
vertegenwoordigd in de bestuursorganen.  

 
2.7. De FVWB brengt de aanhoudende gebrekkige 

communicatie van TOPVOLLEY BELGIUM bij de 
convocaties van jeugdspelers U16 FVWB  te 
berde. Op geen enkel ogenblik werd FVWB 
geïnformeerd over opgeroepen spelers FVWB. Dit 
onderwerp wordt verder besproken met de nieuwe 
directeur TOPVOLLEY. 

. 
Volgende vergadering  
 

• RvB: do 15/02 – 19u30 – via Teams 

1.3 Guy explique à nouveau ce qui a pu être négocié 
avec la CEV concernant le règlement des 
arriérés de Volley Vlaanderen pour l'organisation 
du Championnat d'Europe 2023.  
Outre les arriérés de paiement de la tranche 
due pour le 1/11/2023 (à payer pour le 
1/2/2024 au plus tard !), une dernière tranche 
doit également être payée pour le 1/3/2024. 
Volley Vlaanderen espère honorer toutes ces 
promesses, mais n'a aucun contrôle sur nos 
prêteurs/débiteurs.  

 
2. DIVERS 
 
2.1. Suite à un conflit entre un photographe de 

sport et un club, il y a nécessité d’étudier la 
procédure d’accréditation des photographes. 
Un projet de texte à ce sujet sera discuté le 
mois prochain. 

 
2.2. Des ministres et d'autres VIP de Flandre et de 

Wallonie seront présents lors de la finale de la 
coupe. Stijn travaille sur le protocole. Le conseil 
d'administration insiste sur l'égalité de traitement 
des deux groupes linguistiques et de leur 
représentation. 

 
2.3. Le Conseil d’Administration prend connaissance de 

la ‘nouvelle’ Volley Vlaanderen (structure décidée le 
24/11/2023 par l'AG), avec de nouveaux statuts, 
une nouvelle AG et un nouveau CA.  

 
2.4. Une réunion VB-LIGH est prévue. La date 

prévue du 1er février ne pouvant être retenue 
par VV, Guy cherchera une autre date. Un des 
sujets à discuter est l'étude 'Hypercube’. 

 
2.5. Guy rapporte que suite à l’étude ‘Hypercube’, 

une possibilité s’ouvre d'organiser un format de 
type Final4 pendant la période de Noël pour 
deux équipes masculines et deux équipes 
féminines de Belgique et des Pays-Bas. Un 
promoteur a été trouvé à cette fin, disposé à 
garantir l'aspect financier pendant trois ans. 

 
2.6. Le rapport de la commission 'dossiers nationaux' 

contient des informations intéressantes sur les 
élections CEV de cette année. Volley Belgium a 
tout intérêt de rester bien représenté dans ses 
instances dirigeantes.  

2.7. La FVWB évoque le manque persistant de 
communication de la part de TOPVOLLEY 
BELGIUM lors des convocations des jeunes 
joueurs U16 de la FVWB. A aucun moment la 
FVWB n'a été informée de la convocation des 
joueurs de la FVWB. Cette question sera discutée 
avec le nouveau directeur TOPVOLLEY. 

 
Prochaine réunion  
 

• CA : jeudi 15/02 - 19h30, teams 
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